

Medienmitteilung 16. Oktober 2018 / iae

Spital Emmental: Tag der Gesundheitsberufe

Am Dienstag, 23. Oktober haben Jugendliche die Möglichkeit, im Spital Emmental 15 Spitalberufe kennenzulernen.

Der kantonale Tag der Gesundheitsberufe findet im Emmental im Spital Burgdorf statt. Von 9 bis 15 Uhr werden in einem Parcours verschiedene Gesundheitsberufe, von der Aktivierungsfachfrau über den biomedizinischen Analytiker und der Hebamme hin zum Physiotherapeuten, vorgestellt. Um 14 Uhr zeigen die Rettungssanitäter live ihr Können. Weitere Infos unter www.spital-emmental.ch, Rubrik „News“.

Bildlegende:

Fachfrau/Fachmann Gesundheit: Auch diesen Beruf können Jugendliche am 23. Oktober im Spital Emmental kennenlernen. (Foto: Hans Wüthrich)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Silvia Brönnimann, Leiterin Bildung, 034 421 28 06 (ruft zurück)